

## Participación de la Embajadora ITO en la ceremonia de inauguración del proyecto APC en el Hospital San Juan de Dios

El día 13 de marzo de 2024, la Embajadora ITO participó en la ceremonia de inauguración del Proyecto “Adquisición de Tomógrafo de Coherencia Óptica para el Hospital San Juan de Dios de Cauquenes” del programa APC.

Este Proyecto consiste en la donación de un tomógrafo de Coherencia Óptica al Hospital San Juan de Dios de Cauquenes. Con él se espera contribuir al desarrollo de un sistema de atención médica que brinde un tratamiento óptimo y eficiente a los pacientes con glaucoma y retinopatía diabética.

Esperamos que los ojos de los habitantes que sean tratados con este equipo se conviertan en una ventana que una Japón y Chile y, que con ellos, puedan observar Japón desde aquí mientras disfrutan de los diversos aspectos de la cultura japonesa.



Ceremonia de inauguración



Discurso de la Embajadora



Foto conmemorativa



Tomógrafo de Coherencia Óptica donado